

## ABSTRAK

### **M. Guruh Setiawan, 15510472. Analisis Penentuan Harga Pokok Produksi Teh Pada PT. Perkebunan Nusantara IV (Persero) Medan**

Dalam setiap perusahaan informasi mengenai biaya produksi merupakan salah satu jenis informasi penting bagi manajemen untuk berbagai tujuan seperti penentuan harga pokok produksi, untuk memperoleh laba yang maksimal, pengendalian biaya, penilaian prestasi, penentuan harga jual, pengambilan keputusan dan tujuan lainnya. Harga pokok produksi atau biaya produk adalah keseluruhan dari biaya-biaya yang dikorbankan sehubungan dengan proses produksi barang sehingga menjadi barang jadi. Biaya produksi memiliki 3 (tiga) elemen terdiri dari biaya bahan baku, biaya tenaga kerja langsung dan biaya *overhead* pabrik. Dalam menentukan harga pokok produksi terdapat dua metode yang dapat digunakan, Pertama adalah metode *full costing* dan yang kedua adalah metode *variabel costing*. Perbedaan pokok antara metode *full costing* dan metode *variabel costing* terletak pada perlakuan biaya *overhead* pabrik. Tujuan penelitian ini yaitu untuk menganalisis perhitungan dan penentuan harga pokok Teh dan untuk mengetahui perbandingan harga pokok PT. Perkebunan Nusantara IV (Persero) pada tahun 2015 dan 2016. Data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data kuantitatif dan data kualitatif. Sumber data dalam penelitian ini menggunakan data sekunder, yaitu data yang diperoleh dari perusahaan dalam bentuk yang sudah jadi, seperti struktur organisasi dan laporan biaya produksi. Adapun teknik pengumpulan data yang langsung diperoleh dari objek penelitian, berupa wawancara yang memberikan keterangan baik tertulis maupun secara lisan, mengenai perhitungan biaya produksi dalam menentukan harga jual produksi. Metode analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif. Hasil penelitian adalah laporan biaya produksi PT. Perkebunan Nusantara IV (Persero). Harga pokok Teh terbentuk dari pembebanan biaya produksi setiap tahunnya dan harga pokok produksi per satuan dihitung dengan cara membagikan total biaya produksi dengan jumlah produk yang dihasilkan dalam periode yang bersangkutan sehingga dipengaruhi oleh penurunan dan peningkatan total biaya produksi dan total produksi Teh setiap tahun. Dalam mengolah produk Teh dilakukan secara terus menerus. Biaya produksi selama periode tertentu dikumpulkan dengan menggunakan metode harga pokok proses.

**Kata kunci : Produksi, Biaya**

## DAFTAR RIWAYAT HIDUP



### DATA PRIBADI

Nama : M. GURUH SETIAWAN  
Npm : 15510472  
Tempat/TglLahir : Sampali, 23 September 1996  
Jenis Kelamin : Laki-Laki  
Alamat : Jl. Budi Utomo/Pancing 2 NO 77 Medan  
Anak ke : 4 (Empat) dari 4 (Empat) Bersaudara  
Agama : Islam  
Kewarganegaraan : Indonesia  
Status : BelumMenikah

### Nama Orang Tua

Ayah : Arman  
Ibu : Kastumi  
Alamat : Jl. Budi Utomo/Pancing 2 NO 77 Medan

### Latar Berlakang Pendidikan

1. SD Negeri 101776 Sampali Tamat Tahun 2009
2. SMP Swasta AL-Fattah Medan Tamat Tahun 2012
3. SMA Negeri 11 Medan Tamat Tahun 2015
4. Tercatat sebagai Mahasiswa Fakultas Ekonomi Jurusan Akuntansi Universitas Dharmawangsa 2015-Sekarang.

Medan, Juli 2019

M. GuruhSetiawan